
Flensburger Hockey-Club v. 1929 e.V.

Protokoll Vorstandssitzung

Datum 15.02.2023
Beginn 18:00 Uhr
Ende 19:20 Uhr

Teilnehmer Jörg Petersen
Peter Schoolmann
Nikola von Elten
Patrick Ahlf
Robert Macom
Malte Zinke
Jan-Luca Frost
Willem Kroening
Thomas Krohn
Ingrid Koch
Michael Schulte

Bericht des Vorstands

1) Jörg Petersen gibt einen Überblick über aktuelle Themen:

• Das TBZ hat den Weg zum Clubhaus durch Abdeckung mit einer 
Zementschicht fertiggestellt. Es bleibt abzuwarten, wie lange das hält

• Es gibt zur Zeit Differenzen zwischen den Stadtwerken und dem FHC 
bzgl. der Realisierung des Glasfaseranschlusses für das Clubhaus. Peter
Schoolmann klärt das, da er die Vertragssituation als geklärt ansieht

• Es gibt ein Problem bei der Wartung der LED Flutlichtanlage. Der von 
der beauftragten Firma geplante Kranwagen war zu schwer, um den 
Kunstrasen befahren zu dürfen. Welches Gewicht tatsächlich zulässig 
ist muss nun zwischen der Fa. Weitzel als Hersteller des Platzes und 
dem Wartungsunternehmen geklärt werden

Der FHC ist für die Wartung der Anlage nicht zuständig, muss allerdings
offensichtlich selbst darauf achten, dass derartige Bedingungen einge-
halten werden, damit der Platz nicht schwer beschädigt wird

Bericht des Kassenwarts

• Die Kassenlage des FHC sieht zur Zeit gut aus

• Es sind bereits einige teils große Spenden von Vereinsmitgliedern 
eingegangen

• Es befinden sich aktuell noch ca. 40% im Öltank. Sobald die Fa. Hans 
Sack Bereitschaft signalisiert, soll der Anschluss des Clubheims an das 
Fernwärmenetz durchgeführt werden

• Zum Nachweis der Gemeinnützigkeit werden noch die Protokolle er 
Mitgliederversammlungen 2019 und 2022 benötigt. Patrick Ahlf sagt zu,
diese zuzusenden
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Berichte aus den Sparten

• Bei den letzten Heimspielen waren einige Vereinsmitglieder als Zu-
schauer anwesend, was die Sportler unabhängig von den Ergebnissen 
natürlich auch motiviert

• Die Kinder haben einen Ausflug nach Föhr gemacht, bei dem sie auch 
gegen den WTB gespielt haben. Das hat allen sehr viel Spaß gemacht

• Es fehlt nach wie vor ein Jugendtrainer. Das Problem dabei ist, das 
einige Sportler aus dem Kinderbereich zu alt bzw. gut für diesen sind, 
ein Jugendtraining als Bindeglied zum Erwachsenenbereich jedoch 
wirklich fehlt

• Jan-Luca Frost wird sich um die noch offenen Bestellungen von Material 
kümmern

• Zur Problematik der Schiedsrichtereinsätze wird es nach Abschluss der 
Hallensaison eine Feedback-Runde beim SHHV geben. An dieser wird 
für den FHC Jan-Luca Frost teilnehmen

• Am 07.03. findet beim LSV SH eine Forumsveranstaltung mit dem 
Thema „Vereinssport im schulischen Ganztag“ statt. Hierfür wird noch 
ein Teilnehmer gesucht

• Willem Kröning teilt mit, dass die Zusammenarbeit der aktuellen 
Trainer untereinander auch altersübergreifend hervorragend ist

• Die Damenmannschaft des FHC wird vermutlich absteigen, die 
Herrenmannschaft sich dagegen noch „retten“ kann

• Die verschiedenen Ligen werden für die nächste Saison möglicherweise
vollständig neu aufgestellt. Näheres ist aber noch nicht bekannt

• Die Trainingszeiten bis zum 1.3. sowie die Spieltage in der Halle sind 
angemeldet, hier sollte es keine Probleme geben

• Willem Kröning teil ebenfalls mit, dass er ab dem kommenden Semes-
ter einen Hockey-Kurs im Rahmen der Uni-Ausbildung für angehende 
Sportlehrer anbieten wird. Er wird hierzu einen offizielle Info an den FHC
schicken. Der FHC informiert dann sowohl die Stadt als auch die BFS

Diskussion zum Thema Trainer im FHC

• Robert Macom teilt mit, dass er vom aktuellen Training bei den Herren 
sehr begeistert ist. Vor allem die Motivation und auch der Spaß beim 
Training haben ihn dabei beeindruckt. Hieraus entwickelt sich eine um-
fangreiche Diskussion zum Thema Trainer und Nachwuchsgewinnung:
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• Als Ergebnis hieraus folgende Eckpunkte:

• Es wird ein extra Treffen der Trainer geben, um sich miteinander 
ausführlich auszutauschen

• Terminabsprache online unter: 
https://umfragen.mike-schulte.de/FhKHvzL89MjpNNte

• Es herrscht Einigkeit darüber, dass es erst ein fertiges Konzept 
geben muss, bevor der FHC sich z.B. an Schulen wendet

• Es müssen feste Ansprechpartner gefunden werden

• Der FHC wird eine FSJ Stelle ausschreiben

• Ein Konzept hierzu wird durch Jan-Luca Frost, Willem Kröning, 
Thomas Krohn und Robert Macom erarbeitet. 

• Michael Schulte klärt die notwendigen Schritte mit dem LSV SH

• Es soll vor Beginn der Feldsaison einen „Tag der offenen Tür“ beim 
FHC geben. Auch hierzu wird ein Konzept erarbeitet

• Michael Schulte teilt mit, dass seine Frau neue Flyer für den FHC 
entwickeln möchte. Die Entwürfe werden dann dem Vorstand 
vorgelegt

Nutzung der Emailkonten

• Michael Schulte teilt mit, dass die Nutzung der Emailkonten des FHC in 
der bisherigen Form nicht weitergehen kann, da zur Zeit absolut keine 
Übersichtlichkeit gegeben ist

• Im Posteingang von info@flensburghockey.de liegen z.B. aktuell 1126 
Emails!!

• Der Vorschlag ist, eine neue, thematische Ordnung innerhalb der Mail-
konten einzuführen. Danach ist festzulegen, wer welche Mailthemen be-
arbeitet. Ein Vorschlag für eine solche Ordnerstruktur hängt als Anhang 
an diesem Protokoll

• Fertig bearbeitete Email müssen dann immer in einen Ordner „erledigt“
verschoben werden

Verschiedenes

• Die veröffentlichen Trainingszeiten für den Sommer müssen überprüft 
werden. Rückmeldung bis 19.02.2023 an Michael Schulte wegen 
Teilnahme an der Vergabesitzung am 20.02. im Rathaus.
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Nächste Termine

20.02.2023 17:00 Uhr Vergabesitzung Kunstrasenplätze 
noch offen FHC „Trainerworkshop“
07.03.2020 18:00 Uhr Forum „Vereinsport im schulischen Ganztag“ 

LSV SH, Kiel
15.03.2023 18:00 Uhr Vorstandsitzung

Jörg Petersen Michael Schulte
1. Vorsitzender stv. Schriftwart

Anhang
Vorschlag_Verzeichnisstruktur_Postfächer_FHC.pdf

 Seite 4 von 4


